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団 長 会  記 録 

 

１ 開催日時 令和元年10月15日(火) 11:02～11:14 

 

２ 開催場所 新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

議長 梅沢裕之、副議長 渡辺ひとし、自民団長 しきだ博昭、立民団長 てらさき雄介、 

公明団長 佐々木正行、民主団長 近藤大輔、県政団長 相原高広、共産団長 井坂新哉 

(2) 議会局出席者 

局長 和泉雅幸、副局長兼総務課長 谷川純一、管理担当課長兼総務課副課長 小野関浩人、 

経理課長 奥澤陽一、参事兼議事課長 霜尾克彦、政策調査課長 田中一朗 

 

４ 議  題 

(1) 天皇陛下ご即位に伴う県議会の対応について 

議長から、今年２月の上皇陛下のご即位３０年のときと同様、県議会として祝意を表したいと考

えている旨、発言があった。 

各会派から意見表明ののち、賀詞案を配付。 

賀詞案について各会派、持ち帰り検討、明10月16日採決日の10時を目途に団長会を開催し、あ

らためて協議したい旨議長から発言があった。 

 

(2)  議会改革について 

議長から、次の２件について議会改革検討会議で検討を願いたいと考えており、各会派ともよろ

しくお願いしたい旨発言があった。 

ア 「音声文字化について」 

  県内においても川崎市議会の本会議で、音声文字化が実施され、傍聴席のモニターに表示する

ようになったことなど、導入に向けた動きが進みつつある音声文字化について、本県議会におい

ても近年の技術進歩を踏まえ、検討を願いたいこと。 

イ 「議員控室のあり方について」 

任期途中の会派構成の変動については、できる限り工事を実施しないこととしているが、選挙

の結果を受けて、会派構成が定まる改選期については、議員控室の改修工事を行うことを例とし

ている。 

しかし、現状の控室は、簡易に間仕切り等を変えられる仕様ではなく、改修時は、常に、一定

規模以上の工事施工が必要となっている。 

そこで、この際、例えば簡単にレイアウト変更が可能となるようにするなど、検討を願いたい

こと。 

 

(3)  モバイルパソコンの Windows Updateについて 

資料１－１のとおり「Internet Explorer」に関するセキュリティの脆弱性が公表されたが、第三

者からパソコンに管理者権限のあるユーザアカウントを勝手に作成されたり、悪意のあるプログラ

ムをインストールされたりする等の問題が発生する可能性があるので、「Windows Update」の実施に

ついて、よろしくお願いしたいとの説明が、議会局からあった。 
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なお、このアップデートは自動で実施されないことから、資料１－２「Windows Updateの適用手

順について」により実施し、適用後は議会局に連絡を願いたい旨、あわせて議会局から説明があっ

た。 

 

(4)  政策セミナーについて 

議会局から、資料２により次のとおり講演会について説明があった。 

出欠確認のため、11月１日(金)までに「連絡票」の提出を願う。 

ア 日時：11月25日(月) 15時30分から１時間程度 

イ 場所：議会大会議室 

ウ 講師：慶應義塾大学大学院システムデザイン･マネジメント研究科 准教授  

エ 講演テーマ：「これからの地方議会・議員のあり方」 

 

(5)  その他 

議会局から本庁舎公開等に伴う本庁舎駐車場の利用について、資料３により説明があった。 

さらに、10月26日(土)、27日(日)はイベント準備のため、前日の 25日(金)の18時過ぎから、

本庁舎の駐車場が使用できないことについてあわせて説明があった。 

 

                           以上 


